

Erläuterungen

Sitzung: öffentlich

Vorlage: 0409/2018

Besichtigung des Berufskollegs Wirtschaft des Kreises Heinsberg in Geilenkirchen

Beratungsfolge:

08.11.2018 Schulausschuss

Finanzielle Auswirkungen:	nein
----------------------------------	------

Leitbildrelevanz:	05
--------------------------	----

Inklusionsrelevanz:	ja
----------------------------	----

Das Berufskolleg Wirtschaft ist im Jahr 1966 unter dem Namen „Kaufmännische Schulen des Kreises Heinsberg“ als Schule für den kaufmännischen Bereich errichtet worden. Derzeit werden mehr als 1.500 Schülerinnen und Schüler an dieser Schule sowohl dual als auch vollzeitschulisch ausgebildet. Die duale Ausbildung erstreckt sich auf die Berufsfelder Einzelhandel, Kaufleute für Büromanagement, Industriekaufleute, Steuerfachangestellte, medizinische und zahnmedizinische Fachangestellte. Das Berufskolleg wurde fortwährend erweitert und modernisiert. Die Schulleiterin, Gabriele Kaspers, wird durch die Schule führen und weitere Informationen zum Berufskolleg Wirtschaft geben.